

H.E. Ban Ki-Moon

Secretario General de las Naciones Unidas

Nueva York, NY 10017 EE. UU.

Estimado Sr. Secretario General:

Período cubierto por esta Comunicación sobre Involucramiento: agosto de 2016 hasta agosto 2018

A nuestras partes interesadas:

Me complace confirmar que la Universidad La Salle Laguna, reafirma su respaldo al Pacto Mundial de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y a sus principios en las áreas: Fin de la Pobreza, Trabajo Decente, Reducción de las Desigualdades, Vida de Ecosistemas y Alianzas. Esta es nuestra Comunicación sobre involucramiento con el Pacto Mundial de la ONU. La realimentación sobre su contenido es bienvenida.

En esta comunicación sobre involucramiento, describimos las medidas tomadas por nuestra organización para respaldar el Pacto Mundial de la ONU y sus principios tal como se sugiere para una organización como la nuestra. También nos comprometemos a compartir esta información con nuestros grupos de interés a través de nuestros principales canales de comunicación.

Como organización académica incorporamos los objetivos del Pacto Mundial a través de las siguientes acciones:

- La Universidad creó la Maestría en Sustentabilidad y Responsabilidad Social Empresarial que ya cuenta con una generación.
- La Universidad trabaja con actores del sector público, privado y académico a través del Parque de Innovación, en diversos proyectos de alto impacto social.
- Se creó un grupo estudiantil dedicado a la promoción de los Objetivos de Desarrollo Sostenible en la Universidad La Salle Laguna que genera actividades externas.
- Se gestó el proyecto de Barreal de Guadalupe, zona rural y marginada del municipio de Torreón, contribuye con los ODS: Fin de la Pobreza, Trabajo Decente, Reducción de las Desigualdades, Vida de Ecosistemas y Alianzas.
- Se impartió capacitación para 15 recolectores de orégano en la zona rural de Barreal de Guadalupe, con el objetivo de que tengan mayores elementos para vender mejor su producto. Asimismo 22 señoras de la misma comunidad recibieron capacitación para mejorar el servicio que ellas ofrecen a los turistas que visitan su región; para el grupo de mujeres se diseñó una marca turística y otra marca de alimentos.

-Las experiencias de éxito se comparten a través de redes sociales e informes dirigidos a la comunidad en general.

A un año de fundado el Parque de Innovación, una de las áreas creadas en la Universidad La Salle para el cumplimiento de la Responsabilidad Social Universitaria, se publicó el informe de actividades que tuvo difusión pública.

A raíz de estos esfuerzos se han sumado más alumnos a los proyectos sociales, que se han extendido a las comunidades de Mapimí y Saporiz en Durango, y la región de Jimulco en Coahuila.

La experiencia que queda es el trabajo solidario, el acompañamiento a las comunidades vulnerables, y el enriquecimiento en el conocimiento de contextos diversos. Estas vivencias se vinculan en el aula con los Objetivos de Desarrollo Sustentable.

La Universidad La Salle, además, es integrante de la Red de Empresas Socialmente Responsables de la Comarca Lagunera, en la que participan Cemex, Peñoles, Universidad Iberoamericana Laguna, Club Deportivo Santos Laguna, Grupo Lala, Asociación Cívica de la Laguna, Empresarios Jóvenes de Coparmex, Promotora Ambiental S.A. Colegio Pereyra, Universidad Tecnológica de Torreón y Kybernus; con las cuales se fomenta el trabajo enfocado en ODS.

Atentamente



Lic. Luis Arturo Davila de León

Rector de la Universidad La Salle Laguna